

セントジョージとの架け橋に

中学生海外派遣研修

★海外派遣研修事業 参加生徒★

1月25日(金)から2月2日(土)の9日間、中学生海外派遣研修事業として町内の中学2年生15人がマラソンなどでも交流を行っているアメリカユタ州セントジョージ市を訪れました。

研修では、現地の中学校を訪問し揖斐川町や日本の文化を紹介し授業に参加して交流しました。また、さよならパーティーでは、ピアノ、クラリネットなどの特技の披露を行いました。ホームステイを通してセントジョージの人たちと交流を深め、文化・歴史などさまざまなことを学びました。研修生の皆さんはふだんの生活では体験できない貴重な体験をして、多くのことが得られたことと思います。



▲出発式の様子 (役場前にて)



▲ディクシーミドルスクールで記念撮影



揖斐川中学校

奥田健太郎さん

高橋 昂希さん

中村 祐輝さん

小森 絢子さん

高田 早紀さん

高野 友香さん

野原 利江さん

廣瀬美可子さん

若園 菜帆さん

北和中学校

竹嶋 泰知さん

高橋 奈菜さん

森本佐知子さん

山口 珠里さん

横山 優さん

春日中学校

小寺 成紀さん



▲さよならパーティーでふるさとを合唱しました。

各種全国大会等に出場される皆さんへの激励会が2月5日(火)に中央公民館で行われました。

第47回大阪国際招待卓球選手権大会ホープス男子の部に出場される竹中宏旭さん、西濃予選大会を勝抜き第26回岐阜県小学生バレーボール新人戦大会に出場される揖斐ジュニアバレーボールスポーツ少年団の皆さん、第63回国民体育大会冬季スキー競技大会に出場される竹内瑠美さん(保護者代理出席)へ宗宮町長が「日ごろの練習の成果が発揮できるよう力いっぱい頑張ってください、そして大会を楽しんで来てください。」と激励の言葉を贈りました。それぞれの大会での活躍を期待しています。



▲出場おめでとうございます。

全国大会出場
おめでとうございます！



▲一斉放水の様子（本堂前にて）

1月26日の「文化財防火デー」を前に、貴重な文化財を火災などの災害から守るため、1月20日(日)、横蔵寺周辺（谷汲神原）で文化財防火訓練が行われました。

横蔵寺の本堂から出火した想定で行われた訓練では、地元自警団や女性防火クラブの皆さんによる初期消火活動、消防組合、消防団による消火活動などが迅速に行われ、適切な消火活動と防火対策が強化されたほか、地域ぐるみの文化財愛護思想の高揚が図られました。

文化財を守れ！ 文化財防火訓練開催

水源地の水の一滴塾主催、宮脇昭講演会が1月27日(日)谷汲サンサンホールで開催されました。

水源地の水の一滴塾は、俳優の菅原文太氏が塾頭を務め、徳山ダムの完成で日本一の水と森が出現するのを機に、平成19年3月、各界の著名人や有識者で構成され設立されました。

そして今回は、この一滴塾のメンバーの一人である国際生態学センター長で横浜国立大学名誉教授の宮脇昭氏（みやわき しょう）が実践されている、森づくりを通じて水源地の環境保全の必要性を講演いただきました。



▲左：菅原文太氏、右：宮脇昭氏

宮脇昭講演会開催！



▲租税教室の様子（大和小学校）

町では大垣税務署と協力して町内の小学校を対象に、租税教室を開催しています。小学校では6年生3学期に社会の時間で税金について学習しており、大和、坂内、揖斐、北方小学校の4校へ町税務課職員が講師として訪問しました。

児童の皆さんは、税金の仕組みなどについて講師の話を聞き、「税金は自分たちのために使われる必要なもので、その税金の集め方・使われ方がよく分かりました」と感想を発表しました。

揖斐川町内の小学校で 租税教室を開催！

2月3日(日)、社団法人谷汲観光協会主催の「節分祭」が、谷汲山華厳寺で行われました。

今年は日曜日とあって、多くの観光客で賑わい、本堂や仁王門に設置された赤鬼をバックに、豆や福餅などがまかれ、家内安全、無病息災など願いました。

会場内では、甘酒無料サービスも行われ、この温かいおもてなしに、訪れた皆さんの笑顔もこぼれ、今年の「福」を予感させていました。



▲多くの皆さんが集まりました（仁王門前）

節分祭大盛況！

